
Betreff:  Re: Besetzung des Beirats 

Datum:  Wed, 28 Aug 2013 14:42:53 +0200 

Von:  Christian Tzschentke <christian.tzschentke@tu-clausthal.de> 

An:  kontakt@endlagerdialog.de 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Mehnert,  

 

vielen Dank für Ihre Nachricht.  

 

Die Webseite entria.de wird fortlaufend aktualisiert. Da es sich bei ENTRIA um ein laufendes 

Forschungsprojekt handelt, können wir nicht garantieren, in regelmäßigen Abständen neue 

Nachrichten zu veröffentlichen. Wir würden uns freuen, wenn Sie die Webseite dennoch 

weiterhin besuchen würden.  

 

Wie ihnen das BMBF mitgeteilt hat, ist die Besetzung des Beirats noch nicht abgeschlossen. 

Obwohl sich der Berufungsprozess zum Zeitpunkt des ersten Projekttreffens noch im 

Anfangsstadium befand, wurde bereits zugesagten Mitgliedern die Teilnahme an diesem 

Treffen ermöglicht. Hierauf bezieht sich die von Ihnen genannte Meldung auf entria.de.  

 

Der Beirat ist nicht Bestandteil des Projekts ENTRIA, sondern wird dieses im Auftrag des 

BMBF unabhängig begleiten. Im Sinne einer klaren Rollenverteilung bitten wir Sie daher 

dafür um Verständnis, dass wir als ENTRIA-Projekt Ihnen zu Besetzung und Mandat des 

Beirats keine Auskünfte zu Zwischenständen geben können. Insofern ist es richtig, dass Sie 

sich in dieser Frage an das BMBF gewandt haben.  

 

Bei weiteren Fragen und Anmerkungen zum Projekt ENTRIA stehe ich Ihnen gerne zur 

Verfügung.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

Christian Tzschentke 

 

 

 

Von: kontakt <kontakt@endlagerdialog.de> 

Datum: 25. August 2013 18:46:34 MESZ 

An: entria@irs.uni-hannover.de 

Betreff: Besetzung des Beirats 
Antwort an: kontakt@endlagerdialog.de 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

mit Spannung verfolge ich Ihre statische Website. Wann ist mit einem vollständigen Betrieb 

der Seite zu rechnen? 

 

Weiterhin bitte ich Sie um Auskunft, wie sich nach 

http://www.entria.de/330.html?&tx_ttnews[backPid]=327&tx_ttnews[tt_news]=201&cHash=

0c4df34cce49989805d20f551a94d1f6 beim ersten Projekttreffen vom 24. bis zum 26. April 

2013 erste angeregte Diskussionen mit Mitgliedern des Beirats ergeben konnten, obwohl laut 

http://www.entria.de/388.html 

gegenwärtig (Stand 27.06.2013, keine Aktualisierung seit langer Zeit) erst die Erarbeitung des 
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genauen Mandats und die Berufung von Beiratsmitgliedern durch das BMBF in 

Einvernehmen mit der Plattform erfolgt. 

Laut Schreiben des BMBF vom 22.08.2013 ist die Besetzung des Beirats noch nicht 

abgeschlossen. Bitte teilen Sie mir mit, welche BeiratsmitgliederInnen am 24. bis 26. April 

2013 aufgrund welcher Regelung bereits benannt waren und zu welchen Zeitpunkten welche 

weiteren Personen benannt wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Michael Mehnert 

 


